

COMUNICADO AUCAI ENERO

Les escribimos para darles a conocer el resultado de las negociaciones con la Vicerrectoría de Asuntos Económicos y Administrativos, respecto a la solicitud de nuestra asociación de evaluar la extensión del pago de la AUCAI al mes de enero. Esta demanda fue validada por casi 1.300 académicas y académicos de nuestra Universidad los que apoyaron la iniciativa en la consulta abierta que realizamos durante el mes de octubre de 2024.

Después de varias reuniones de análisis y negociaciones con el Vicerrector Sergio Olavarrieta, podemos decir que tenemos buenas noticias para nuestras socias y socios de ACAUCH y para todas las académicas y todos los académicos de la Universidad, ya que las conquistas de mejoras que logra nuestra organización beneficia a todos y todas las académicas.

El Vicerrector confirmó la viabilidad financiera de la propuesta de contar con AUCAI en el mes de enero, garantizando su disposición a extender en forma escalonada el pago de este. Esto significa que, en enero de 2025 se podrá pagar un 50% del monto mensual y a partir del 2026 se pagaría el 100% del valor mensual durante los once meses. Por lo tanto, las y los académicos que postulen y obtengan AUCAI el año 2025 -según los requisitos- podrán recibir este incremento.

La propuesta de presupuesto acordada y consolidada por la VAEGI para el año 2025, deberá ser refrendada por las autoridades universitarias. Agradecemos la disposición del Vicerrector Sergio Olavarrieta a mantener el diálogo franco y la apertura para atender nuestra demanda en un contexto complejo del sistema universitario en su conjunto. Asimismo, confiamos en que nuestras autoridades y el Senado Universitario apoyarán la extensión de la AUCAI que presentará la Vicerrectoría, pues ya está evaluada su factibilidad económica y se han dado a conocer los argumentos que justifican su implementación.

Consideramos que con estos acuerdos se ha logrado un avance importante en el reconocimiento del trabajo académico y se ha escuchado la voz de nuestro estamento, que desde hace más de una década demandaba este incremento, sin lograr alcanzarlo. Como directiva nos sentimos muy contentos por esta justa conquista que permitirá terminar el año celebrando esta noticia.

La participación y la organización, nos parece que son las claves para seguir avanzando en otros temas y problemas que nos aquejan como Académicas y Académicos. Para inscribirse en nuestra Asociación pinche aquí <https://www.acauch.cl/incorporacion/>

¡Les deseamos felices fiestas junto a sus seres queridos!

Cordialmente,

Directorio Central

Paula Francisca Vidal Molina, Presidenta, Facultad de Ciencias Sociales

Leonor Inés Pepper Bergholz, Vicepresidenta, Facultad de Medicina

Rodrigo Fernando Sepúlveda Prado, Secretario, Facultad de Medicina

Mónica de los Reyes Solovera, Directora, Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias

Miguel Previsto Urrutia Fernández, Tesorero, Facultad de Ciencias Sociales

Directorio ampliado

Patricia Grau, Capitular Facultad de Medicina

Germán Ebensperger Darrouy, Capitular alterno Facultad de Medicina

Roberto Fernández, Capitular Facultad de Ciencias Sociales

Susan Sanhueza, Capitular alterna, Facultad de Ciencias Sociales

María Soledad Falabella Luco, Capitular Facultad Filosofía y Humanidades

Jaime Andrés Díaz Zúñiga, Capitular Facultad Odontología

Rolando Vernal, Capitular alterno Facultad Odontología

Víctor Manuel Neira Ramírez, Capitular Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias

Patricio Retamal, Capitular alterno Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias